



COMUNICADO OFICIAL

A la Comunidad del CCH Vallejo

A raíz de la toma de las instalaciones el pasado 17 de febrero, con el objetivo de salvaguardar el patrimonio universitario, las autoridades del CCH Vallejo hemos estado realizando guardias al exterior las 24 horas del día, apoyados por instancias centrales de la UNAM y de la Dirección General del CCH. Sin embargo, la emergencia sanitaria nos pone a todos en situación de riesgo.

En la UNAM y en el CCH, somos sensibles a las demandas legítimas de nuestra comunidad, por ello se ha dado respuesta oportuna a cada una de ellas. En esta ocasión, el plantel fue tomado cuando se encontraba resguardado por el personal de vigilancia y con esta acción los contagios por Covid-19 podrían aumentar entre quienes retienen las instalaciones y los académicos y administrativos que las resguardan en la periferia.

Los paros en otros planteles del bachillerato han provocado actos de vandalismo y robo del mobiliario y equipo, necesario para el desarrollo de las actividades de docencia y aprendizaje. Por todo ello, exhortamos a nuestra comunidad a mantenerse informada sobre los hechos que están ocurriendo en el plantel y también a demandar su inmediata devolución.

Atentamente
La Dirección del plantel
Viernes 19 de febrero de 2021